

Erster Adventssonntag mit Chormitgliederehrung und Ministrantenverabschiedung am 01.12.2024.

Prackebach-Krailing:

Alle Jahre wird traditionsgemäß am Christkönigssonntag auch das Fest der Hl. Cäcilia, der Patronin der Kirchenmusik, in der Pfarrkirche St. Georg gefeiert. Da in diesem Jahr die Kirchenverwaltungswahlen stattfanden wurde das Fest um eine Woche nach hinten verschoben und so fand diese Feier erst am ersten Adventssonntag statt.

Eingangs begrüßte Pater Johnson Kattayil alle Kirchgänger und bemerkte dabei, dass an diesem Sonntag für die gute und harmonische Zusammenarbeit und Hilfsbereitschaft und Aufgaben wieder Dank zu sagen ist. Insbesondere dankte er seinen Ministranten und den Chören in der Pfarrei. Mit dem ersten Adventssonntag beginnt wieder ein neues Kirchenjahr. Die Adventszeit lädt uns ein die Ankunft des Herrn vorzubereiten, so der Geistliche.

Dann segnete er den Adventskranz, der wie schon seit vielen Jahren vom Kath. Frauen- und Mütterverein Prackebach-Krailing zur Verfügung gestellt wurde und es wurde die erste Adventskerze von der Mesnerin Thekla Holzapfel entzündet.



Kirchenchor Prackebach-Krailing unter der Leitung von Ramona Preiß-Höcherl –
Fotos: Ferdl Klement

Den Lesungstext und die Fürbitten trug Lektorin und Mesnerin Gerlinde Zweck vor.

In seiner Predigt wies er auf den Advent, auf das Kommen des Menschensohnes im Lukasevangelium hin. Der Advent stellt uns 3 zentrale Fragen: „Was erwarten wir“, „Wie bereiten wir uns vor“, „Sind wir dankbar“. Wir sollen unser Leben auf Christus hin

ausrichten. In der Liebe wachsen, das Gott gefällt. Unser Herz vorbereiten, damit wir die Botschaft von Frieden und Hoffnung in die Welt tragen können, so der Geistliche.

Vor dem Segen wies Pater Johnson noch darauf hin, dass am Montag die Hausgottesdienste in den Familien abgehalten werden. Dazu wurden im letzten Pfarrbrief entsprechende Hausgottesdiensthefte beigelegt.

Anschließend gab er das Ergebnis der Kirchenverwaltungswahlen in Prackebach bekannt. Mitglieder der Kirchenverwaltung sind nun: Peter Schötz, Stephan Maurer, Manfred Heiland und Anita Holzer. Ersatzmitglieder: Renate Holzapfel-Wagner und Helga Schnitzbauer. Dabei bedankte er sich für die Bereitschaft der Kandidaten; dadurch konnte eine demokratische Wahl abgehalten werden. Dann wünschte er den Gottesdienstbesuchern eine gute Adventszeit und einen gesegneten Sonntag.



Pater Johnson mit Eva Marie Siebert und Ferdl Klement

Bei der Ehrung der Chormitglieder dankte Kirchenpfleger Ferdl Klement ganz besonders zwei Kirchenmusikerinnen. Zunächst bedankte er sich bei Eva Marie Siebert für ihr unermüdliches und ehrenamtlichen Engagement für den Kinder- und Jugendchor Prackebach. Über 16 Jahre hat sie den Chor gesanglich aber hauptsächlich musikalisch mit Keyboard, E-Piano und Kirchenorgel begleitet. Auf eigenen Wunsch wurde sie von diesen super aufgestellten Kinder- und Jugendchor verabschiedet wofür Kirchenpfleger Klement nochmals seinen verbindlichsten Dank und Anerkennung aussprach. Weiter gab er der Hoffnung Ausdruck, dass sie auch weiterhin als Organistin an der Kirchenorgel und am E-Piano zur Verfügung steht. Als Zeichen der Anerkennung und der Wertschätzung überreichte Pfarrer Pater Johnson Kattayil VC und Kirchenpfleger Klement eine Dankurkunde für 16 Jahre Kirchenmusikerin beim Kinder- und Jugendchor

Prackenbach und eine St. Georgs-Ikone mit entsprechender Widmung. All ihr musikalisches Wirken hat sie um Gotteslohn verrichtet.

Weiter dankte Klement der Kirchenchorleiterin Ramona Preiß-Höcherl für ihr unermüdliches Engagement als Kirchenmusikerin für die Pfarrfamilie. Bereits 15 Jahre steht sie mit ihrer hohen und glasklaren Sopranstimme in den unterschiedlichsten Gruppenformation zur Verfügung. Vor 10 Jahren hat sie spontan die Leitung des Kirchenchores Prackenbach-Krailing übernommen. Nicht nur die Mitsängerinnen und Sänger schätzen ihre Arbeit sehr, auch mit ihrem Engagement wurden die monatlichen Kindergottesdienste initiiert. Sie ist fest im Pfarrgemeinderat verankert und arbeitet gewissenhaft im Pfarrbüro. Auch dafür sprach der Kirchenpfleger seinen Dank aus. Als kleines Zeichen des Dankes für die musikalischen Arbeiten und in Würdigung dafür, überreichte Pfarrer Pater Johnson Kattayil VC und Kirchenpfleger Klement eine Pfarrurkunde für 15 Jahre Chorsängerin und 10 Jahre Kirchenchorleiterin verbunden mit dem Wunsch auf noch weitere viele Jahre als Kirchenmusikerin in der Pfarrei.



Pater Johnson Kattayil, Kirchenchorleiterin Ramona Preiß-Höcherl, Kirchenpfleger Ferdl Klement – Fotos: Ferdl Klement

Chorleiterin Ramona Preiß-Höcherl überreichte dann an die langjährigen Chormitglieder Urkunden. So erhielt Corina Wittmann eine Pfarrurkunde für 10 Jahre Kirchenchorsängerin.

Für 25 Jahre Kirchenchorsängerin erhielten Gertraud Holzapfel und Christa Fischl je eine Bischofsurkunde und eine silberne Anstecknadel des Cäcilien-Verbandes überreicht.

Dann verabschiedete Pfarrer Pater Johnson Kattayil VC zwei Ministranten von St. Georg Prackebach. Simon Köppl war 4 Jahre Ministrant und Alice Merk 2 Jahre. Dafür erhielten Sie Pfarrurkunden und ein Glaskreuz überreicht. Pater Johnson bedankte sich bei ihnen und wünschte ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dann wurden noch Gruppenbilder der Ministranten mit Pater Johnson sowie die geehrten Chormitglieder vor dem Altar gemacht.

Anschließend luden Pfarrer und Chorgemeinschaft noch zu einem Weißwurstessen ins Pfarrheim/Bürgerhaus ein.



Die Geehrten mit Pater Johnson Kattayil VC (Mitte) Bild von links: Eva Marie Siebert, Christa Fischl, Corina Wittmann, Gertraud Holzapfel und Ramona Preiß-Höcherl



Pfarrer Pater Johnson Kattayil VC mit den Ministranten von St. Georg Prackebach



Kirchenchor Prackebach-Krailling unter der Leitung von Ramona Preiß-Höcherl (Bild: rechts) – Fotos: Ferdl Klement